
   

Hommage à Roger Lafosse
 

 
 
 

Le 29 juin dernier, l’un des grands acteurs de la vie culturelle bordelaise nous a quittés.
Je veux parler de Roger Lafosse, co-fondateur du festival Sigma et vitrine vivante de
notre ville dans le domaine culturel pendant de nombreuses années.
Eu égard à l’apport majeur de cette personnalité et à son action pour le rayonnement
de notre ville, je vous demande, Monsieur le Maire, de réfléchir à l’attribution du nom
de Roger Lafosse à une rue ou une salle municipale bordelaise.
A titre de suggestion, peut-être le Hangar 14 serait-il un lieu approprié, le nom de
hangar 14 n’étant peut être pas du plus poétique qui soit.
Je crois, Monsieur le Maire, que nous nous devons, au-delà de l’hommage unanime
qui lui est rendu, d’honorer durablement la mémoire de ce grand monsieur qui vient
de partir discrètement.
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M. LE MAIRE. -

Deuxième question écrite de M. PEREZ qui n’est pas là. Qui est-ce qui la pose ?

M. RESPAUD

M. RESPAUD. -

Monsieur le Maire, le 29 juin dernier l’un des grands acteurs de la vie culturelle bordelaise
nous a quittés, je veux parler de Roger LAFOSSE co-fondateur du Festival Sigma et vitrine
vivante de notre ville dans le domaine culturel pendant de nombreuses années.

Eu égard à l’apport majeur de cette personnalité et à son action pour le rayonnement de
notre ville, je vous demande, Monsieur le Maire, de réfléchir à l’attribution du nom de Roger
LAFOSSE à une rue ou à une salle municipale bordelaise.

A titre de suggestion, peut-être le Hangar 14 serait-il un lieu approprié, le nom de Hangar
14 n’étant peut-être pas du plus poétique qui soit.

Je crois, Monsieur le Maire, que nous nous devons, au-delà de l’hommage unanime qui
lui est rendu, d’honorer durablement la mémoire de ce grand monsieur qui vient de partir
discrètement.

M. LE MAIRE. -

M. DUCASSOU

 

M. DUCASSOU. -

Monsieur le Maire, Jean-Michel PEREZ a souhaité rendre hommage à juste titre à Roger
LAFOSSE en attribuant son nom à une rue ou à une salle municipale bordelaise.

Comme vous le savez, il est d’usage que les hommages soient réservés à des personnalités
décédées depuis au moins 5 ans.

Cet usage peut être parfois un peu atténué, comme cela a été le cas d’ailleurs au Conseil
Municipal d’aujourd’hui puisqu’il a été décidé de donner le nom d’un espace public à une
personnalité décédée depuis 3 ans et demi. Par conséquent nous serons naturellement très
attentifs à ce que la mémoire de M. LAFOSSE soit également honorée comme il se doit.

Je me permets de vous rappeler, mais vous le savez bien entendu, que lors du Conseil
Municipal du 2 mai dernier et à la demande de Monsieur et Madame LAFOSSE, la Ville de
Bordeaux a accepté le don des archives du Festival Sigma.

M. LE MAIRE. -

Merci. Nous ferons le nécessaire dès que possible. Ça se justifie pleinement.

L’ordre du jour est épuisé. Je vous remercie de votre participation.
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Je vous signale qu’il y a un pot pour marquer la fin du semestre.

Je vous souhaite à toutes et à tous d’excellentes vacances estivales.

(La séance est levée à 19 h 50)

 

 


